

Jahresbericht 2016

Vorstand

Vreni Schärer Schlyfferenmattweg 2 3282 Barga 032 / 392 47 79	Präsidentin
Beatrice Frey	Protokollführerin
Susanne Eggimann	Kassierin
Hans Krähenbühl	Beisitzer
Ursina Keller	Beisitzerin
Eliane Berger	Beisitzerin

www.gotthelfverein-aarberg.jimdo.com

Es sind auch dieses Jahr viele Gesuche eingegangen. Oftmals mussten wir sie jedoch ablehnen, weil der Gesuchsteller nicht in unserem Unterstützungs-Gebiet wohnt oder die Gesuche sehr komplex sind, so dass eine einmalige Unterstützung unsererseits das Problem nicht lösen würde. In diesen Fällen ist es sinnvoll andere Fachinstanzen zu kontaktieren.

Im Hinblick auf das Weiterführen unseres Vereins, dürfen wir auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Es konnten gleich 2 neue Vorstandsmitglieder gewonnen werden. Uns allen ist klar, dass es nicht selbstverständlich ist, in der heutigen Zeit junge Menschen zu finden, welche sich ehrenamtlich für die sozial Schwächeren engagieren. Ein Dankeschön also im Voraus an Ursina Keller und Eliane Berger.

Es stellt sich auch immer wieder die Frage, wie gelangen die Hilfesuchenden an uns? Im Zeitalter von Internet und Google ist es sinnvoll über diese Plattform erreichbar zu sein. Nun dürfen wir neu mit einer eigenen Homepage auftreten. Jetzt gilt es aber ein riesiges Dankeschön an Hansueli Krähenbühl zu richten. Leider tritt er aus dem Vorstand zurück. Seit 2004 hat er uns mit seinem Wissen und auch immer wieder kritischen Hinterfragen unterstützt. Gerade in unserem Verein braucht es dies um die Gesuche seriös abhandeln zu können. Hansueli war lange Jahre Protokollführer. Jetzt wünsche ich ihm im Namen des Vorstandes alles Gute für die Zukunft.

Ebenfalls danke ich an dieser Stelle unseren Vorstandsmitgliedern für ihren geleisteten Einsatz, denn ohne sie wäre dieses Wirken gar nicht möglich.

Auch in diesem Jahr zeigten wir unsere Präsenz auf dem Zwiebelmarkt. Herzlichen Dank all jenen, die uns ausserhalb des Vorstandes dabei unterstützt haben.

Die Haupteinnahmen ergeben sich allerdings aus Spenden, Kollekten, und Mitgliederbeiträgen aus der Region.

Für Anliegen an den Gotthelfverein wenden sie sich an nebenstehende Adresse.

Spenden können auf folgendes Konto einbezahlt werden:
PC-Konto 30-32724-0

*Herzlichen
Dank für ihre
Spende*



In der Regel sind es Fachinstanzen, die mit einem Gesuch an uns gelangen.

Folgende Hinweise dienen uns als Grundlage:

1. Pro Gesuch und Jahr können max. Fr. 1'000.- ausgerichtet werden
2. Dem Gesuch wird ein Budget beigelegt.
3. Beiträge werden hauptsächlich ausgerichtet an Pflege, Erziehung und Ausbildung von Kindern, Jugendlichen und deren Eltern.
4. Die unterstützten Personen haben Wohnsitz in den angegliederten Gemeinden folgender Regionalen Sozialdienste (RSD): Aarberg, Erlach, Lyss, Schüpfen, Büren an der Aare und Ipsach

Beispiele von Unterstützungen im 2016

- ⇒ Beitrag an Skilager
 - ⇒ Anteil Schulgeld Passerelle
 - ⇒ Beitrag an Aufgabenhilfe
 - ⇒ Unterstützung für Mittagstisch
 - ⇒ Beitrag an Konfirmationsauslagen
- etc.

Gotthelfverein **Familienhilfswerk Region Seeland**

Seit fast 100 Jahren
helfen wir im Sinn
von Jeremias Gott-
helf



Wir unterstützen:

- ♦ Kinder
- ♦ Jugendliche
- ♦ Familien

Finanzielle Engpässe betreffen vor allem

- Alleinerziehende
- Arbeitslose
- Familien mit niedrigerem Einkommen

**Armut in einem reichen Land
ist besonders hart**